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1980 -07- 0 1 ANFRAGE 

der Abgeordneten Dipl.Ing. Riegler 

und Genossen 
-an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend künftige Entwicklung am österreichischen Milchmarkt 

Die bisherige und künfti.g zu erwartende Entwicklung am 

österreichischen M~lchrnarkt ist nicht nur für die Vollziehung 

des MOG, sondern auch für alle österreichischen Milchbauern 

von besonderem Interesse. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten daher an den 

Bundesminister für Finanzen nachstehende 

An f r a'1 e 

. 

1) Mit welcher Anlieferung (§ 57i Abs.2, 3. Satz) wird im 

Wirtschaftsjahr1980/81 gerechnet (in Tonnen, Fett- und 

Nichtfetttrockenmasse)? 

2) Auf Grund welcher Uberlegungen gelangte man zu der in 

Punkt 1) angenommenen Hilchmenge~ 

3) Mit welchem Inlandsabsatz· (§ 57 a lit. h) .wird für das Wirt

schaftsjahr 1980/81 gerechnet· (Tonnen; Fett- und Nichtfett

trockenmasse)? 
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4) Wie verteilt sich der erwartete Inlandsabsatz auf die 

einzelnen Milch- und Holkereiorodukte (jeweils in Tonnen, 

F~tt- und Nichtfetttrockenmasse)? 

5) Wie hoch ist daher die voraussichtliche zusätzliche Absatz

und Verwertungsmenge nach § 57 i Abso 2, 1. Satz (in Tonnen, 

Fett~ und Nichtfetttrockenmasse? 

6) Welche. Produkte und Produktmengen werden aus der zu

sätzlichen Absatz- und Verwertungsmenge nach Punkt 5 

erzeugt und exportiert (jeweils in Tonnen, Fett- und Nicht

fetttrockenmasse)? 

7) Welche Mittel erfordert der Export d~r zusätzlichen Absatz

und Verwertun~sm~ngen nach Punkt 5 (Finanzierungserfordernis 

nach § 57 b, 1. Satz)? 

8) Wie hoch waren die Lagerbestände am 1. Juli 1979 und wie 

hoch am 1. Juli 1980 bei Butter, Magermilchpulver, Voll

milchpulver, Hartkäse und Schnittkäse? 

9) ~vie vleit werden im ~ürtschaftsjahr 1980/81 aus einem Abbau 

der am 1.7.1980 bestehenden Lagerbestände Exporte vorge

nommen und welches Finanzierungserfordernis ist dafür 

erforderlich? 

10) Hie hoch vlar die Summe der Einzelrichtmengen im ~'1irtschafts

jahr 1978/79? 

11) Wie hoch ist die Summe der Einzelrichtmengen für das Wirt

schaftsjahr 1979/80 mit Stichtag 30. Juni 1980? 

12) Nie hoch ist die Summe der Einzelrichtmengen für das \'1irt

schaftsjahr 1980/81 mit Stichtag 1. Juli 1980? 

13) Wieviel Tonnen betrug die Surrmle der Einzelrichtmengenüber

lieferungen im Wirtschaftsjahr 1978/79? 
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14) Nieviel Tonnen betrug die Summe der Einzelrichtmengenüber

lieferungen im Wirtschaftsjahr 1979/80? 

15) Hit wieviel Tonnen wird die voraussichtliche Summe der 

Einzelrichtmengenüberlieferungen im Wirtschaftsjahr 1980/81 

. angenommen? 

16) Auf "Grund welcher Uberlegun~en gelangte man zu der u~ter 

Punkt 15) zif~ernmäßig angeführten Menge? 

17) Wie hoch ist die SUITI."1le der Einzelrichtmengen, welche 

Lieferanten nach § 57 g Abs. 3, bis zum Stichtag 1.7..1980 

erlangt haben? 

18) In welchem Ausmaß wurde die Summe der Einzelrichtmengen im 

W~rtschaftsjahr 1978/79 nicht ausgenützt (Tonnen)? 

19)" In welchem Ausmaß wurde die Summe der Einzelrichtmengen 

im Nirtschaftsjahr 1979/80 nicht ausgenützt (Tonnen)? 

.20) In welchem Ausmaß wird die Summe der Einzelrichtmengen im 

Wirtschaftsjahr 1980/81 voraussichtlich nicht ausgenützt 

·werden (Tonnen)? 

.21) Auf Grund welcher Uberlegungen gelangte man zu der Menge 

"im Punkt 20)? 

22) Wie groß war die Menge an hartkäsereitauglicher Milch 

(§ 12 Abs. 2) in den Jahren 1975/76/77/78/79 und wie verteilt 

sie sich jeweils auf die einzelnen Bundesländer? 

23)· Wie hoch war der tatsächliche Inlandsabsatz im Wirt

schaftsjahr 1978/79? 

24) Wie hoch wird der tatsächliche Inlandsabsatz im Wirt

schaftsjahr 1979/80 voraussichtlich sein? 
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25} Wie hoch war das gesamte Finanzierungserfordernis 

(§ 57b, 1. Satz) für das Wirtschaftsjahr 1978/79 und wie 

hoch wird es voraussichtlich für das Wirtschaftsjahr 

1979/80 sein? 
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